

# Probealarm Starkregen-Frühalarmsystem

16.04.2024 11:30

## Probealarm Starkregen-Frühalarmsystem

**Samstag, 20. April 2024 – ab 11:00 Uhr**

Die Starkregenereignisse im vergangenen Jahr haben erneut verdeutlicht, wie wichtig eine frühzeitige Alarmierung zur Abwehr von Schäden sowie Schutz von Leib und Leben ist.

Die Gemeinde Ebersburg hat deswegen ein Starkregen-Frühalarmsystem im Einsatz, welches Bürgerinnen und Bürger vor rasch und kleinräumig auftretenden Starkregengefahren alarmiert. Die gewonnene Zeit hilft, Schäden abzuwehren und im Extremfall Schlimmeres zu verhindern. Das Starkregen-Frühalarmsystem steht Bürgern kostenlos zur Verfügung.

Zum Test des Starkregen-Frühalarmsystems -FAS- erfolgt am **Samstag, 20. April 2024 um 11:00 Uhr** ein Probealarm. Alle Bürger, welche die Starkregen App installiert haben, werden per App-Push alarmiert.

Bürger, welche die App bisher noch nicht nutzen, können sich die „Starkregen App“ ganz einfach aus dem App Store für iOS oder Android installieren. Sie haben einen sofortigen Zugang (ohne Anmeldung) um Echtzeitinformationen zu Starkregenlagen zu erhalten.

Download Links:



(Apple App Store)



(Android Play Store)

Nähere Informationen finden Sie unter [www.starkregen.de](http://www.starkregen.de).

